

BewV4 Fabian Müller

Tagesordnungspunkt: 5.5. Wahl der weiteren stimmberechtigten Vorstandsmitglieder

Warum kandidierst du, wofür stehst du?

Liebe Mitgrüne,

zwei gemeinsame Jahre liegen hinter uns, wir haben viel erreicht und ich durfte mit Euch viel lernen – dafür bin ich dankbar.

Wir gestalten die Wirklichkeit:

Wir Grüne träumen von dem guten Leben für alle – Gerechtigkeit für die Menschen und eine gesunde Umwelt. Damit dieser Traum Wirklichkeit wird, brauchen wir nicht nur gute Ideen. Wir brauchen auch die Macht, diese umzusetzen; sprich: Wir müssen Wahlen gewinnen. Hierfür habe ich in den vergangenen zwei Jahren gekämpft.

Für den Kreisvorstand durfte ich in den Stategieteams von Bundes- und Landtagswahl mit Architekt des grünen Wahlkampfs in Münster sein. Zwei Wahlen, bei denen wir – teilweise entgegen des Bundes- und Landestrends – stärkste Kraft geworden sind, bei denen Münster die AfD mit dem landes- bzw. bundesweit schlechtesten Ergebnis in die Schranken gewiesen hat und bei denen wir zu den wenigen Kreisverbänden gehörten, die mehrfach Direktmandate gewonnen haben – darauf bin ich stolz und hoffe mit meiner Arbeit dazu beigetragen zu haben.

Neue Zeiten, neue Herausforderungen

In diesen erfolgreichen Zeiten hat sich aber auch gezeigt, was der Kreisverband dringend braucht: Zeit für sich selbst.

Seit ich 2017 Mitglied der Partei geworden bin, hat sich die Mitgliederzahl des Kreisverbands etwa verdoppelt. Immer wieder haben wir deswegen gemerkt, dass unsere Strukturen nicht dafür geeignet sind, all diese Mitglieder einzubinden. Immer wieder haben wir gemerkt, dass es uns bei dieser Größe an Verfahren fehlt, die dafür sorgen, dass sich alle bei uns wohlfühlen und Konflikte beigelegt werden. Was bei 700 Mitgliedern funktioniert hat, funktioniert bei fast 1.300 Mitgliedern nicht mehr.

Bis zur nächsten Wahl liegen nun zwei Jahre, in denen wir unsere "Wachstumsschmerzen" überwinden und damit die großen Potenziale, die in unserer immer größeren und vielfältigeren Mitgliedschaft liegen, zu heben. Mit meiner Erfahrung aus den vergangenen zwei Jahren Vorstand, meiner Organisationserfahrung aus meiner Zeit in der Jugendpresse, als berufenes Mitglied einer Kreissynode und meiner beruflichen



Alter:

25

Geschlecht:

m

E-Mail:

fabian.mueller@gruene-muenster.de

Facebook:

<https://www.facebook.com/fab.m.mueller/>

Twitter:

https://twitter.com/fabianmmueller_

Instagram:

<https://www.instagram.com/fabianmmueller/>

Sonstiges:

fabianmmueller.de

Politische und ggf. berufliche Laufbahn

Studierter Jurist. Arbeite an meiner Promotion. Daneben Wiss. Mit. in einer Kanzlei für IT-Recht.

Seit 2020 Mitglied des Kreisvorstands. Sachk. Bürger in den Digital-Ausschüssen der Stadt. Stellv. Delegierter zur BAG Digitales und Medien. 2021 Bundestagskandidat.

Nebenberuflich selbständiger IT-Unternehmer.

Berufenes Mitglied der [Kreissynode des Ev. Kirchenkreis Leverkusen](#).

Früher 5 Jahre Vorstand der [Jugendpresse Rheinland e.V.](#)

Tätigkeit will ich mich hier einbringen. Schwerpunktmäßig will ich Hürden für Beteiligung abbauen und dafür sorgen, dass der Kreisverband ein Ort ist, an dem sich Alle wohlfühlen.

Mitgliedsch.: [DGRI e.V.](#),
[Netzbegrünung e.V.](#), Jugendpresse
Rheinland e.V.

Dafür das anzugehen, bitte ich um Euer Vertrauen!

Politisch-inhaltlich liegt mein Schwerpunkt auf der Digitalpolitik.

Euer Fabian

Sollte die Mitgliederversammlung eine politische Geschäftsführung einführen, bewerbe ich mich auf dieses Amt.